



Hacia la Olimpiada y Paralimpiada de Tokio: Donación de *Judogi*

En la tarde del 14 de enero, el Embajador Fujimura Kazuhiro y la Sra. Yamashita Ai, Primera Secretaria, visitaron el *Dojo* Hiroshima de Santiago de Cuba para asistir a la ceremonia de entrega de *judogi* (uniformes para la práctica del Judo).

El Embajador Fujimura agradeció al *Dojo* Hiroshima por su contribución en la formación de judokas de nivel mundial, y otorgó el Diploma del Reconocimiento al Sr. Pedro Maceo, Comisionado Provincial de Judo. Posteriormente, entregó los *judogi* donados por la asociación japonesa sin fines de lucro, JUDOs.



Al entregar la carta del presidente de JUDOs, Sr. Inoue Kosei, el Embajador transmitió al Sr. Pedro Maceo su deseo de ver encuentros entre el equipo nacional de Cuba, dirigido por los entrenadores formados en el *Dojo* Hiroshima, y el equipo nacional de Japón, dirigido por el Sr. Inoue Kosei, en los juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio 2020.

A la ceremonia asistieron la Sra. Alina Sánchez, Directora Provincial de Deportes; la Sra. Yaima Brunet López, Directora Municipal de Deportes, y otros directivos de deporte de la provincia. Además estuvieron presentes los niños que entrenan en el *Dojo* Hiroshima.

La asociación JUDOs ha destinado 50 *judogi* al *Dojo* Hiroshima en Santiago de Cuba y otros 50 a los *dojo* de La Habana a través de la Federación Cubana de Judo. En total, 100 *judogi* serán donados a Cuba.



14 de enero de 2020

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/